
Протокол №9 

Отраслевой совет 
«13» апреля 2022 г. 

Присутствовали: Джетенова С.Н.- зам.директор ПЛ №37, Осмонов Б.С.- директор Г IЛ 
№20, Усупбаева Э.Р.- директор ПЛ №4, Макенова А.С.- директор КТЭК, Мамырова М .И.
зав. каф. «Инженерная педагогика». Асаналиев М.К. - проф . каф «Инженер 1 1 ая 
педагогика», Дыканалиев К.М.- доцент каф «Инженерная педагогика», Саякбаева Ж.G.
преп. каф. «Инженерная педагогика», Кененсариева Т.К.- ст.преп . «Инженер11ш1 
педагогика» 

Повестка дня:_ Вопросы трудоустройства выпускников . 

Слушали: зав.каф."Инженерная педагогика" к.п . н. , доцент Мамырова М.И. отметила что 
стремительное развитие информационных технологий приводит к тому, что содержа 1111с 
учебных программ надо постоянно обновлять.Важным условием повышения ка·чсств<1 
подготовки специалистов являются педагогические кадры . Поэтому прово;11 11 L:}1 
целенаправленная кадровая политика. 

Выступили: 1. Жолдошов.М.К. сказал что мониторинг рынка труда позволяет выя в,пь 
потребности в рабочей силе, тенденции спроса и предложения 
2. Макенова А.С . предложила акцентировать внимание на профессиональные 
компетенции. 

Постановили: Принять информацию к сведению . Необходимо усилить работу со 
стейкхолдерами . 

Зав.кафедрой "ИП"к.п.н., доцент 

Секретарь 

Мамырова М.И. 

Кененсариева Т.К. 
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